

# JURNALIS

## Hadiri dan Saksikan Kampanye Akbar Rachmansyah - Harsono Untuk Morowali 4 Kali Lebih Maju

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALIS.ID

Nov 19, 2024 - 19:58



*Besok (20/11/2024), Kampanye Akbar Rachmansyah - Harsono*

MOROWALI, Indonesiasatu.id- Kampanye Akbar pasangan calon (paslon) Bupati dan wakil Bupati nomor urut 4, Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa akan berlangsung di Alun-alun Rumah Jabatan Bupati (Rujab) Morowali Desa

Matansala, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah pada tanggal 20 November 2024.

Sejumlah video dan flyer telah tersebar di sejumlah media sosial baik tiktok Facebook dan WhatsApp Group (WG) di tengah masyarakat Kabupaten Morowali terkait Kampanye akbar tersebut yang akan dimeriahkan oleh sejumlah artis dari ibu kota Jakarta salah satunya grup band papan atas Nidji.



Selain dihibur sejumlah artis ibukota Jakarta, juga akan di adakan makan gratis sepuasnya bagi semua peserta yang hadir dengan berbagai menu disiapkan sama dengan para UMKM Morowali.

Beberapa artis ibu kota yang akan turut meramaikan kampanye Akbar paslon nomor urut 04 yakni, Artis pedangdut Fitri Carlina, Aldi Taher, Angga Darmawan, dan Zinidin Zidan.

Ketua Panitia Muhammad Asra, mengatakan atas berlangsungnya kampanye akbar tersebut diharapkan kepada semua relawan atau tim pemenangan untuk melakukan pengarahannya di wilayah kerja masing-masing untuk menghadiri kegiatan yang dimaksud.

Image not found or type unknown



“Catatan, untuk para pendukung dan relawan yang hadir disediakan makanan gratis di tempat kampanye,” kata Asra.

Ditambahkan Asra kampanye Akbar tersebut merupakan akhir dari seluruh rangkaian kampanye yang dilakukan oleh paslon nomor 04 Rachmansyah-Harsono.

**ADA ORANG BERKELAHI, CARI PAK DUSUN.  
ADA SUAMI ISTRI RIBUT, CARI PAK DUSUN.  
ADA ORANG SAKIT, CARI PAK DUSUN.  
ADA ORANG KAWIN, CARI PAK DUSUN.  
HAMPIR SEMUA URUSAN, CARI PAK DUSUN.**

**KAMI ADA Rp. 1 - 3 MILYAR  
PERDESA PERTAHUN**

**KAMI PUNYA Rp. 100 JUTA  
PERDUSUN PERTAHUN**

**SUPAYA MASYARAKAT DI DESA, DI DUSUN  
BISA LEBIH MAJU DAN SEJAHTERA.**



"Adapun tema Kampanye Akbar ini yakni 'Morowali 4 X Lebih Maju,' tutup Asra.

(\*\*\*)